

Solemnidad de La Epifanía del Señor

4 de enero de 2026

«Venimos a adorar al Rey».



Moniciones

Entrada

Querida familia: Hoy nuestro Salvador que ha nacido en Belén, se manifiesta a todos los pueblos de la tierra. Esto es lo que significa esta solemnidad que se llama «la Epifanía del Señor». Es un día para orar por todos los seres humanos para que busquen a Dios y reconozcan que Jesús es el Señor. Participemos con gozo de esta gran fiesta.

Liturgia de la Palabra

Hoy Dios quiere manifestarse a esta comunidad aquí reunida y lo hace por medio de la proclamación de su palabra. Descubramos que Cristo está presente en esta Buena noticia que hoy se nos anuncia.

Presentación de los dones

Los dones que la Iglesia presenta al Padre en este día son el pan y el vino. El Espíritu Santo se encarga de que se conviertan en el Cuerpo y la Sangre de Cristo. Él mismo se ofrece y espera que nosotros nos ofrezcamos con Él.

Comunión

Los magos de Oriente no dudan en adorar al Niño de Belén, nacido de la Virgen María, porque saben que Él es Mesías, el Rey del Universo. Que nosotros recibamos esta comunión con profunda adoración, sabiendo que estamos recibiendo al más Grande, al dueño de toda la Creación.

Solemnidad de La Epifanía del Señor

4 de enero de 2026

«Venimos a adorar al Rey».



DIÓCESIS DE ZIPAQUIRA

Oración universal

Hermanos: en Jesús, el Salvador, hoy son bendecidas todas las naciones de la tierra. Por eso nosotros nos hacemos intérpretes de la esperanza universal de salvación y oramos juntos diciendo:

Ilumina, Señor, a toda la humanidad.

1. Oremos por la santa Iglesia. Que sea siempre signo de luz para las personas que se acerquen a ella, dando testimonio del amor de Cristo.
2. Oremos por los pastores de la Iglesia para que, siguiendo el ejemplo de la Virgen, anuncien que Cristo es la verdadera luz del mundo.
3. Oremos por cuantos trabajan por la extensión del Reino como misioneros para que puedan dar verdadero testimonio del Evangelio.
4. Oremos por los gobernantes para que en sus decisiones busquen lo que conduce a la paz y la justicia.
5. Oremos por los enfermos y por cuantos sufren y luchan sin esperanza para que descubran el amor de Cristo que les conforta en la prueba.
6. Oremos por esta familia, reunida en esta solemnidad, para que sea comunidad evangelizadora, transmitiendo la verdad de la fe.

Padre y Señor nuestro, escucha la oración unánime que brota de todos los lugares de la tierra y haz que todos los pueblos, bajo la guía del Espíritu Santo, se acerquen a Cristo e irradiien su luz. Por el mismo Jesucristo, nuestro Señor.